



Octobre rose : le bilan

publié le 20/10/2023

Le projet octobre ROSE mené par la classe de 1 BP MA a été un grand succès.

Le mardi 17 octobre les élèves ont distribué des petits nœuds roses et toute la communauté éducative du lycée Thomas-Jean MAIN avait une touche de ROSE.

Les élèves ont reçu aujourd'hui deux représentantes de l'**Association Les PrinSEINSeS** pour leur remettre un chèque d'un montant de 200 €, grâce aux dons des élèves et du personnel du lycée.

Un grand MERCI pour votre implication et pour la mobilisation de la classe de 1ère BP Métiers de l'accueil.



